



La jurelmática busca incrementar el consumo de pescado.

En el Hospital Regional y Vega Monumental

## Camanchaca instala nuevas “jurelmáticas” en el Gran Concepción

La pesquera Camanchaca instaló nuevas máquinas dispensadoras de jurel en el Hospital Regional Guillermo Grant Benavente y en la Vega Monumental, además de añadir una “jurelmática” también en la estación de Biotrén de Hualqui. La instalación de estos dispensadores tiene por objetivo incrementar el consumo de los productos del mar y la vida sana, según explicaron desde la empresa.

El gerente comercial de Camanchaca, Jorge Bernales, indicó que “es parte de nuestro quehacer seguir esforzándonos

con este objetivo, pero también esta innovación es una forma de agradecer la respuesta que hemos tenido en estos dos años de funcionamiento de la jurelmática. Creemos que la mejor forma de retribuir el cariño es seguir desarrollando nuevas versiones, formatos del producto e instalando nuevas expendedoras en comunas y regiones donde aún no estamos presentes”.

Actualmente, la pesquera mantiene estas jurelmáticas en sólo cuatro regiones del país, como es Tarapacá, Valparaíso, O’Higgins y Biobío, totalizando 10 dispensadores.